

Armé de son fleuret, Valentin Tieufri veut faire mouche

lundi 12.03.2012, 05:23 - La Voix des Sports



Samedi, de 10heures à 17heures, Valentin Tieufry combattra aux côtés de son père lors du tournoi du LUC.

| LE PASSIONNÉ DE LA SEMAINE |

Chaque lundi, un anonyme nous confie son rapport au sport et son regard sur sa pratique. Cette semaine, Valentin Tieufri, 10 ans, escrimeur au Lille Université Club, se prête au jeu.

- Valentin, depuis quand faites-vous de l'escrime ?

« Depuis que j'ai huit ans, donc un peu moins de deux ans. J'ai d'abord fait un an d'essai au LUC puis j'ai décidé de continuer car ça me plaisait. »

- Comment est née cette envie de pratiquer ce sport ?

« En voyant les championnats du Monde qui se passaient à Paris à la télévision. Ça m'a plu et j'ai voulu en faire même si personne de ma famille n'avait déjà pratiqué ce sport. »

- Participez-vous à des compétitions ?

« Oui, j'ai commencé à en faire cette année. J'en ai fait six, trois en individuel et trois par équipe. On a terminé troisièmes d'une compétition par équipe et, en individuel, j'ai fini vingtième en tant que débutant. C'est un peu difficile mais ça m'entraîne. »

- Justement, comment se passe l'entraînement ?

« Il y a deux séances de 1 h 30 par semaine avec d'abord un échauffement, puis des exercices et des combats pour finir. »

- Quel est votre spécialité ?

« Je fais du fleuret, c'est une arme où on ne peut toucher l'adversaire que dans le tronc et où il y a un système de priorités. J'ai testé l'épée et le sabre lors de mon année d'essai mais ça ne me plaisait pas, je préfère le fleuret car c'est plus difficile et c'est ce qui m'intéresse. »

- Avec votre père, vous allez participer à la journée père-fils du LUC samedi...

« Oui, il n'en a jamais fait et il a un peu peur. Les parents utilisent l'épée car c'est plus facile à manier pour les débutants et parce qu'on peut toucher partout. »

- Quels sont vos forces et faiblesses ?

« Mon point fort, c'est l'attaque et mon point faible la défense. Souvent j'attaque mais j'oublie de me défendre alors je me fais toucher sur la contre-attaque. »

- Avez-vous des objectifs pour plus tard ?

« Je veux essayer d'être champion du Monde et participer aux Jeux olympiques ! »

• CHRISTOPHE KUCHLY

PHOTO « LA VOIX »